



REACH Konformitätserklärung *REACH Declaration of Conformity*

Tel.: +49 (0) 71 51 / 95 62-30

Fax: +49 (0) 71 51 / 95 62-50

E-Mail: info@braun-tacho.de

Internet: www.braun-tacho.de

Datum /Date

18/05/2017

Bestätigung der Konformität mit der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 **Confirmation regarding the REACH regulation (EC) No. 1907/2006**

Die BRAUN GmbH ist als Hersteller elektronischer Produkte im Sinne von REACH ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen/Chemikalien zur Vor-Registrierung bzw. Registrierung (ECHA) sind für uns nicht zutreffend.

Unsere an Sie gelieferten Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 Begriffsbestimmungen). Zudem soll aus den von Ihnen bezogenen Erzeugnissen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt werden. Somit unterliegt die BRAUN GmbH weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

Um die Lieferkette abzusichern und im Interesse höchster Produktsicherheit vergewissern wir uns, dass auch unsere Lieferanten bei den Materialien und Stoffen, die wir verwenden, alle Auflagen erfüllen.

BRAUN GmbH is a manufacturer of electronic hardware. Therefore, we are considered a “downstream user” as far as the REACH document is concerned. Furthermore, we are not obligated to register with the European Agency for Chemicals (ECHA).

Products sold by BRAUN GmbH are “articles” as defined in REACH (Article 3 Definitions). Moreover and under normal and reasonable foreseeable circumstances of the application, the articles supplied shall not release any substance. Therefore, BRAUN GmbH is neither obligated for registration nor the creation of material safety data sheets.

To assure our customers the continuous supply of reliable and safe products, we make certain that our suppliers fulfill all requirements regarding chemical substances and materials.

Dipl.-Ing. Albrecht Braun
General Manager

BRAUN GMBH
Industrie-Elektronik

BRAUN GMBH Industrie-Elektronik

Esslinger Str. 26 · D-71334 Waiblingen
Telefon: +49 (0) 71 51 / 95 62-30
Telefax: +49 (0) 71 51 / 95 62-50
E-Mail: info@braun-tacho.de
Internet: www.braun-tacho.de

Geschäftsführer

Dipl.-Ing. Albrecht Braun
Dipl.-Ing. Bernhard Braun
VAT USt.-IdNr.: DE147330211
Amtsgericht Stuttgart HRB 261193